

## LEITBILD DER LVR-UNIVERSITÄTSKLINIK ESSEN

### BEHANDELN. FORSCHEN. LEHREN.

Wir verbinden exzellente Patient\*innenversorgung mit wissenschaftlicher Forschung und akademischer Lehre. Wir begegnen unseren Patient\*innen mit Respekt und Wertschätzung, gestalten die Behandlung gemeinsam mit ihnen, beachten individuelle Wünsche und Bedürfnisse. Wir treten Stereotypen, Vorurteilen und der Diskriminierung von Menschen mit psychischen Erkrankungen entgegen.

### GEMEINSAM. OFFEN. TRANSPARENT.

Unsere Mitarbeitenden haben einen aktiven Gestaltungsraum, in dem sie ihre Ideen einbringen und zur Weiterentwicklung der Klinik beitragen. Ihre Kompetenzen werden durch Aus-, Fort- und Weiterbildungen gefördert. Die Beteiligung an Entscheidungsprozessen, transparente Kommunikation und ein kooperativer Führungsstil schaffen eine vertrauensvolle Zusammenarbeit und die Identifikation mit unserer Klinik, unseren Werten und Zielen.

## DER MENSCH IM MITTELPUNKT

Wir sind verbunden mit den Menschen in unserer Region und stehen ihnen verlässlich in herausfordernden Lebensphasen zur Seite. Unsere Beständigkeit und Vertrauenswürdigkeit bieten Patient\*innen, Mitarbeitenden und Netzwerkpartner\*innen Sicherheit. In allen Bereichen unseres Hauses ist das Streben nach höchster Qualität, verbunden mit kontinuierlicher Weiterentwicklung, die Basis unserer Arbeit.

### VIELFÄLTIG. WELTOFFEN. MENSCHLICH.

Wir begegnen der Vielfalt innerhalb und außerhalb unseres Hauses respektvoll, setzen uns für Gleichstellung und Barrierefreiheit ein und schaffen die Voraussetzungen dafür, dass alle Mitarbeitenden diese Werte erkennen, teilen und leben. Wir begegnen den Erfordernissen einer multikulturellen, multiethnischen und multireligiösen Gesellschaft auf möglichst breiter Ebene.

### NACHHALTIG. WIRTSCHAFTLICH. ZUKUNFTSSICHER.

Wir berücksichtigen bei Entscheidungen in allen Bereichen ökologische, ökonomische und soziale Aspekte. Wir fördern die Gesundheit unserer Mitarbeitenden und ihre berufliche Entwicklung durch Aus-, Fort- und Weiterbildungen und ein Betriebliches Gesundheitsmanagement. Wir streben langfristige wirtschaftliche Stabilität an und entwickeln stetig Maßnahmen zur Verbesserung unserer Arbeit durch ein aktives Qualitätsmanagement.